



Cuestionan a Ricardo Monreal sobre irregularidades en la Cuauhtémoc

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- La columna República H publicó hoy sobre las observaciones que se hicieron en la alcaldía Cuauhtémoc cuando estaban como delegados **Ricardo Monreal** y Sandra Cuevas.

Todas ellas por irregularidades y actos de corrupción cometidos. Se le cuestionó del tema al coordinador del grupo parlamentario de Morena en la **Cámara de Diputados** y esto respondió. “Normal, normal. Está bien. Normal”, respondió el morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9667?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9667&authkey=!ANAdqZC16ZRSV7Y&ithint=video&e=dhBnE0>